

ha resuelto declarar admitidos a las oposiciones convocadas para la provisión de la mencionada cátedra, los siguientes aspirantes:

Don Jaime Gil Aluja, don Antonio Calafell Castelló y don Antonio Serra Ramoneda.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 20 de enero de 1967.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a la cátedra de «Terapéutica física» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Salamanca y Valladolid.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre siguiente).

Esta Dirección General ha resuelto:
Declarar admitidos a las oposiciones convocadas por Orden de 19 de junio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de agosto) para la provisión en propiedad, de la cátedra de «Terapéutica física» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Salamanca y Valladolid los siguientes opositores:

Don Francisco Marín Gorrioz, don Rafael Abad Iglesias, don José Esteban Velasco, don Carlos Gil Gayarre y don Fernando Solsona Motrel.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 20 de enero de 1967.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 16 de noviembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de diciembre) para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer las cinco plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Medicina de esta Universidad.

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos al mencionado concurso-oposición:

«Anatomía patológica» (dos plazas):

D. Agustín Bullón Sopelana.
D. Julián Sanz Esponera.

«Obstetricia y Ginecología» (1.ª cátedra) (dos plazas):

D. Eduardo Fernández Villoria.
D. Emilio Esteban Carracedo.
D. Jaime García-Orcoyen Tormo.
D. Javier de la Aldama Magnet.
D. Pedro de la Fuente Pérez.

«Farmacología»:

D. Pedro Sánchez García.

No se publica la lista de señores concursantes excluidos por ser los anteriormente reseñados los únicos concursantes a dicho concurso-oposición.

Madrid, 17 de enero de 1967.—El Secretario general, I. Martín.—V.º B.º: El Vicerrector, J. Iglesias.

RESOLUCION de la Universidad de Murcia por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Derecho de la citada Universidad.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Profesores adjuntos adscritas a las enseñanzas de «Derecho Mercantil» y «Derecho Natural y Filosofía del Derecho», vacantes en la Facultad de Derecho de la Universidad de Murcia, han sido admitidos al mismo los señores siguientes:

Para «Derecho Mercantil»: Don Vicente Santos Martínez.
Para «Derecho Natural y Filosofía del Derecho»: Don Manuel Alberto Montoro Ballesteros.

Los interesados reúnen todos los requisitos exigidos en la Orden de convocatoria
Murcia, 18 de enero de 1967.—El Rector, M. Batlle.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

Expirado el plazo de presentación de instancias para participar en el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 16 de noviembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de diciembre) para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de esta Universidad.

Este Rectorado ha resuelto declarar admitido al referido concurso-oposición por reunir los requisitos exigidos en la convocatoria, al único solicitante, don Jaime José Aguilar Fernández.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Santiago, 14 de enero de 1967.—El Rector, A. Jorge Echeverri.—El Secretario general, Manuel Lucas Alvarez.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Economía Política y Hacienda Pública» (segunda Adjuntía) de la Facultad de Derecho de la citada Universidad.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Economía Política y Hacienda Pública» (2.ª Adjuntía), vacante en la Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid, han sido admitidos al mismo los señores siguientes: Don Jesús Martín Niño y don José Luis Hervás Burgos.

No hubo ningún aspirante excluido.
Valladolid, 16 de enero de 1967.—El Secretario general, F. Arribas.—Visto bueno: El Rector, L. Suárez.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para proveer tres plazas de Médicos internos de Patología Médica adscritas a las cátedras A, B y C de la Facultad de Medicina de Barcelona por la que se convoca a los aspirantes.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer tres plazas de Médicos internos de Patología Médica, adscritas a las cátedras A B y C de esta Facultad de Medicina, para verificar las pruebas de examen el día 1 de marzo próximo, a las once horas, en el auditorio del Profesor Pedro Pons.

Barcelona, 11 de enero de 1967.—El Presidente, Agustín Pedro Pons.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se aprueba la relación de opositores admitidos y excluidos a las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Secretarios de Magistraturas de Trabajo.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo cuarto de la Orden de 1 de septiembre último, publicada en el «Boletín Oficial del Estado-Gaceta de Madrid» del día 12 del mismo mes, por la que se convocó oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Secretarios de Magistraturas de Trabajo para cubrir nueve plazas y seis más de aspirantes en expectativa de destino.

Esta Subsecretaría ha acordado aprobar para su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» la lista de los aspirantes admitidos y excluidos que a continuación se relacionan.

Madrid, 20 de enero de 1967.—El Subsecretario, Antonio Ibáñez Freire.